



دفتر مقام معظم رهبری
www.iraqnews.ir

Le président Rouhani a rendu visite à l'Ayatollah Khamenei après son opération chirurgicale - 8 /Sep/ 2014

Le président iranien Hassan Rouhani, a rendu visite à l'Ayatollah Seyed Ali Khamenei qui a subi aujourd'hui une opération de la prostate dans un hôpital public de Téhéran.

Le Président de la République islamique s'est dit satisfait de l'état général du Guide suprême de la Révolution islamique, de l'opération effectuée et des soins de surveillance médicale postopératoire. Le Président a demandé aux gens de prier pour la santé, la durée de vie de Son Éminence et la poursuite des services qu'il rend au peuple d'Iran et au monde de l'Islam.

M. Rouhani a décrit l'état général de l'Ayatollah Khamenei comme très bon et satisfaisant, ajoutant : « Certains symptômes après la chirurgie sont normaux et cette opération chirurgicale a été effectuée par une équipe médicale d'une grande expérience, de manière très appropriée et attentive. La surveillance médicale postopératoire doit aussi être effectuée avec la même précision ».

Le Président de la République islamique a qualifié les prières du peuple iranien pour le Guide suprême de Révolution islamique de « prières permanentes » et a ajouté que la situation générale du Leader de la Révolution était très bonne et que les gens ne devaient pas du tout s'inquiéter mais remercier Dieu pour la santé de son Éminence, l'existence précieuse et la santé du Guide suprême.

Se référant à son voyage à l'étranger prévu cet après-midi, le président Rouhani a dit qu'il aurait préféré rester à Téhéran mais que le Guide suprême avait déclaré que les travaux devaient se poursuivre comme prévu.